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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Математическое моделирование гидродинамики расплава в промежуточном ковше непрерывной разливки». Данная работа посвящена моделированию потока расплава в промежуточных ковшах непрерывной разливки стали различных конфигураций. Задачи, решаемые в ходе работы: 1. Освоение программного обеспечения по моделированию гидродинамических процессов Ansys Fluent (Ansys CFX). 2. Моделирование гидродинамики расплава в промежуточном ковше непрерывной разливки стали. 3. Выдача рекомендаций по оптимизации конструкции промежуточного ковша непрерывной разливки стали. Промежуточный ковш машины непрерывной разливки стали обеспечивает прием металла из сталеразливочного ковша, его усреднение, рафинирование и регулирование подачи жидкой стали в кристаллизаторы. Для достижения этих целей необходимо правильно спроектировать конструкцию промежуточного ковша. Использование таких конструктивных элементов, как турбостопы, перегородки, металлоприемники и другие, называемые модификаторы потока, позволяет достичь задач, которые поставлены перед промежуточным ковшом. Для того, чтобы снизить риски используют инструменты, позволяющие смоделировать процессы в промежуточном ковше. В качестве примера, в данной работе рассмотрено влияние модификаторов потока на гидродинамику в промежуточном ковше. Выбранный вариант конфигурации обеспечивает оптимальное движение потоков внутри промежуточного ковша, а также условия для удаления неметаллических включений из жидкой стали.
        

        
          The theme of graduate qualification work: "Mathematical simulation of the fluid dynamics of the melt in an intermediate ladle of continuous casting". This work focuses on modeling the flow of melt in tundish ladles of continuous steel casting of various configurations. The tasks to be solved in the course of the work are: 1. Mastering the Ansys Fluent (Ansys CFX) hydrodynamic simulation software. 2. Modeling of the fluid dynamics of the melt in the tundish ladle of continuous steel casting. 3. Recommendations for optimizing the design of the tundish ladle of a continuous steel casting machine. The tundish of a continuous steel casting machine provides metal reception from the steel ladle, its averaging, refining and regulation of liquid steel feeding into the molds. To achieve these goals, the design of the tundish must be properly designed. The use of structural elements such as turbo stops, baffles, metal receivers and others, called flow modifiers, make it possible to achieve the objectives of the intermediate ladle. To reduce the risks, tools are used to simulate the processes in the tundish. As an example, this paper considers the effect of flow modifiers on the hydrodynamics in the intermediate ladle. The chosen configuration ensures optimal flow movement within the intermediate ladle as well as conditions for removing non-metallic inclusions from the liquid steel.
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